

WZ-Ausgabe vom 30.11.2018

Meisterliches für die DJK Gänheim

Tischtennisabteilung stellt einen Bezirksmeister und zwei Teilnehmer an den bayerischen Meisterschaften

In dieser Saison ist er neu zur DJK Gänheim gekommen und fühlt sich inzwischen pudelwohl. Am Sonntag, 18. November hat er seinem neuen Verein den ersten Titel beschert. Rüdiger Amthor wurde beim ersten Senioren-Cup des neuen Tischtennisbezirkes Unterfranken-Nord in Röthlein souverän Meister in der der Altersklasse Senioren 60. In drei Gruppen- und zwei K.O.-Spielen gab er nur im Finale gegen Herbert Koreck vom SV Langendorf einen Satz ab.

Am Samstag und Sonntag werden im oberpfälzischen Nittenau bei Regensburg die bayerischen Meister der Damen und Herren der Leistungsklassen C (TTR-Werte 1401-1500) und D (TTR 0-1400) gesucht. Am Start sind auch Tischtennis-Abteilungsleiter Martin Goldstein und Tischtennis-Jugendleiter Stefan Scheuring von der DJK Gänheim.

[ST]



Rüdiger Amthor, Bezirksmeister der Senioren-Altersklasse 60

(Foto: BTTV-Ufr_Nord)